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ATA N° 10/2023, DA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE IDOSOS - COMID. Ao décimo sétimo dia do mês de outubro de dois 

mil e vinte e três, às 09 horas e 18 minutos, deu-se início à Reunião Ordinária do 

COMID de Santa Maria, realizada presencialmente, no Auditório cedido pela 

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, devidamente convocada pelo 

Presidente Jaime Dal Forno de Freitas. Estiveram presentes os Conselheiros: 

Jaime Dal Forno (APOCISMA), Juan Santini (SIND. TRAB. RURAIS), Ivanir Gladis 

Bona Puchale (Grupo de Idosos Direito de Nascer), Sonia M. Eisinger (Oscar Pithan); 

Natielli C. S. Vandervert (Lar das Vovozinhas), Elizabeth Braustein Daniel (OAB/RS), 

João T. Sudbrack Gaspar Raiser (SMDS), Letícia Soriano Baisch (SMSaúde) e Nelson 

Miorin Medeiros (SMCult). Instituições que os Conselheiros que não participaram: 

Edite da Costa Martins e Marisia Terezinha de Miranda de Oliveira (Grupo Mexe 

Coração); Adilson Catto e Lucio Dalcin (CRC/RS); Raíssa D. de Souza Abelin Amaral 

e Roselei de F. Pagnossim de Moraes (SMEd); Débora Aparecida Dias e Marzane de 

Oliveira Bressan (DP do Idoso); Elise Rumpel da Rosa e Daniela Alves Da Cás 

(NIEATI/UFSM). Pessoas da sociedade que participaram: Letícia Estivalet Pereira 

e Ediane S. de Andrade (Lar das Vovozinhas), Ir. Ana Paula Silveira (Lar Vila Itagiba). 

PAUTA: 1. Abertura. 2. Leitura e aprovação da Pauta; 3. Leitura e aprovação da Ata 

da Reunião Ordinária, de 19/09/2023; 4. Correspondências recebidas e expedidas; 

4.1. Extratos Bancários (set/2023); 4.2. Denuncia – Loreni (e-mail 29/09/2023 - 

SEFAS); 4.3. Indicação ao “Prêmio Terceira Idade em Ação – 2023) - Câmara de 

Vereadores; 4.4. II Seminário “Saúde da Pessoa Idosa” (RS); 5. Ações do COMID: 

5.1. Semana da Longevidade 2023; 5.2. Imposto Solidário – campanha; 6.  Assuntos 

Gerais; 7. Encerramento; 1. O Presidente, Sr. Jaime, abriu a reunião saudando a todos 

e agradecendo a presença; 2.  A Pauta foi lida e aprovada; 3. A Ata foi lida e aprovada; 

4.1. Saldo das contas bancárias em 29 de setembro de 2023: Banrisul - R$ 821,08 

(oitocentos e vinte e um reais e oito centavos); Banri INVEST - R$ 490.841,91 

(quatrocentos e noventa mil oitocentos e quarenta e um reais e noventa e um 

centavos); Banco do Brasil - R$ 3.448.225,02 (três milhões quatrocentos e quarenta 

e oito mil duzentos e vinte e cinco reais e dois centavos);  – SALDO TOTAL: R$ 

3.939.888,01 (três milhões novecentos e trinta e nove e oitenta e oito reais e um 

centavo); Rendimentos dos investimentos do FUMID, no mês de setembro/23, 

totalizaram os seguintes valores: Banri – RF – R$ 6,56 (seis reais e cinquenta e seis 

centavos); Banri – INVEST - R$ 4.728,08 (quatro mil setecentos e vinte e oito reais e 
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oito centavos), BB- Fundo Automático – R$ 26.146,23 (vinte e seis mil cento e 

quarenta e seis reais e vinte e três centavos), - Subtotal – R$ 30.874,31 (trinta mil 

oitocentos e setenta e quatro reais e trinta e um reais). Atualmente o COMID possui o 

valor em rendimentos no TOTAL de R$ 430.723,17 (quatrocentos e trinta mil 

setecentos e vinte e três mil e dezessete centavos), disponível para projetos próprios; 

4.2. Jaime trouxe a conhecimento, dos conselheiros, a denúncia encaminhada pelo 

hospital, informando que já foi direcionada para os órgãos competentes; 4.3. Foi 

informado que foi escolhida pelos vereadores, para o “Prêmio Terceira Idade em Ação 

– 2023” da Câmara de Vereadores, a Sra. Terezinha Catarina Venturini; 4.4. Jaime 

informou que já comunicou a impossibilidade de participação, pelo fato os dias 26 e 

27 de outubro coincidirem com o evento que o COMID realizará, alusivo à pessoa 

idosa 5.1. Jaime reforçou a programação informando que dia 26 começa, às 09:00, 

com uma caminhada da Praça Saldanha Marinho até a GARE, onde terá atrações até 

às 17:00, sendo que às 13:30 terá a apresentação da banda contratada pelo COMID. 

Dia 29/10 será no Centro de Convenções da UFSM, das 14 às 18:00. Jaime informou 

que está em tramitação a contratação de ônibus para o transporte dos Idosos nos 

eventos. 5.2. Jaime reforçou a importância de estar sempre sendo divulgado o 

Imposto Solidário que muito ajuda as Instituições com as destinações que recebem, 

referindo, ainda, a necessidade delas apresentarem projetos para captação de 

recursos, o quanto antes; 6. Jaime agradeceu a participação dos conselheiros que 

puderam estar presentes no evento do dia 02/10, na câmara de vereadores, alusivo 

do Dia do Idoso; Santini solicitou o envio de um agradecimento ao Prof. Moacir Bolzan 

pelo seu empenho no Curso de “Cuidadores de Idosos” da UFSM e também sugeriu 

que seria muito importante ser criado o pagamento de uma “Bolsa Auxílio” para os 

Cuidadores de Idosos; 7. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente Ata por 

mim, Natielli Conceição dos Santos Vandervert, redigida e assinada, bem como pelo 

Presidente e demais participantes da presente reunião que puderem assinar. 


